Neue Dorf-Fahne zum Jubiläum "1200 Jahre Frickhofen"

Dornburg-Frickhofen.

"Riesenschritten" geht die Gemeinde auf das große Dorfjubiläum "1200 Jahre Frickhofen" im Jahre 2009 zu. Das Jubiläumskomitee, unter der Leitung von Ortsvorsteher Andreas Zimmermann, hat vor Monaten seine Arbeit aufgenommen und die einzelnen Abteilungsleiter mit ihren vielen Helferinnen und Helfern haben schon einiges an Programm und Aktionen für das Jahr 2009 auf die Beine gestellt. Und sie können auch optisch schon etwas vorweisen.

So wurde eine Dorf-Fahne für das Jubiläum angeregt und durch den Ortsbeirat auf den Weg gebracht. Ein erstes Exemplar hing am Wochenende am Bürgerhaus und konnte dort bewundert Ortsvorsteher werden. Andreas Zimmermann weist aber darauf hin, dass von der Herstellerfirma bei der Untergrund-Farbauswahl ein Fehler entstanden sei, der beim anschließenden Original beseitigt werde. So soll die Fahne einen Blau-Verlauf bekommen.

Dank geht vom Orts-

beirat Frickhofen an die beiden Künstler Egon Quirnheim und Ernst Schmitt, die diese Fahne entworfen haben. Egon Quirnheim hat den Ortsbeirat mit seinen Entwürfen beraten. Seine Grundideen haben die Dorf-Fahne in Form, Farbe und Aussehen entscheidend geprägt. Die künstlerische Endgestaltung wurde von Ernst Schmitt übernommen. Auf der Fahne zu sehen ist im oberen Teil der

1200 Jahre

Ein Exemplar der neuen Dorf-Fahne für das Jubiläum in Frickhofen wehte schon einmal am Bürgerhaus. Foto: Häring

Schriftzug "1200 Jahre Frickhofen" mit dem Siegel. Darunter in einem Kreis vier Symbole, die für Frickhofen stehen. Darunter die Blasiuskapelle, ein Arbeiter in einem Basaltsteinbruch, zwei Kochlöffel und die Dorfkirche.

Um den Preis der Dorffahne niedrig zu halten, konnten Frickhöfer Geschäftsfreunde als Sponsoren gefunden werden. Der Einzelpreis der Dorf-Fahne in Höhe von 21 Euro konnte durch folgende Sponsoren realisiert werden: Optik Heep, Uhren und Schmuck Heep, Bekleidungshaus Heftrich, Auto Höhn, Gaststätte Irish Pub Limerick, Bauunternehmung Eberhardt Stähler, Blumen Schardt, Bauunternehmung Frank Lucchesi, Versicherungen Peter Klein und Autohaus Blattner.

Bis zum 30. September können Vorbestellungen der Fahne bei Anne Arens, Telefon (06436) 5667, Andreas Zimmermann, Telefon (06436) 1641, eingereicht werden. Die Fahnen werden dann bis Anfang November geliefert. (kdh)

NNP 10.08.02